

# 中原小ホットニュース⑯

## 地域学習

今まで知らなかつたことが分かりました。りんどうヶ丘小学校は三つの小学校が合わさつてできていることやまんがん寺にはおじぞうさまがいる場所が八十八か所あることが分かりました。三人のおはかと九州一の大きさのおじぞうさまがいました。すごく大きかったのでびっくりしました。親水公園に行きました。ゆっくりできたのでうれしかつたです。こいびとたちのおかという所に行つてかねをならしました。心と体をきたえられたと思います。

二十四（金）の午前中、満願寺小学校跡とりんどうヶ丘小学校校区の地域学習に行きました。満願寺の谷本さんがお地蔵様や北条三氏の墓について説明してくださいました。親水公園までの坂道をがんばって歩きました。

えんそくであるくのがつかれました。あめがおいしかったです。おじぞうさんがありました。たのしかつたです。一年 いろは 黒川おんせんでもらつたマスカットのジュースがおいしかつたです。おじぞうさんのせが高いのがすぐかつたです。どんぐりが大きいのがはじめてわかりました。二年 この

私は、たんれん遠足を初めて体けんしました。最初はぜんぜんよゆうと言つたけれど、後からきついという気持ちになりました。だけど、がんばって歩きました。こい人の丘についたけれど、くもつていてすばらしい景色がみられなくて少しざんねんでした。かねをならすと自分のそうぞうとちがうかねの音でした。体力がついてくれるとうれしいです。

四年 きらり

ぼくががんばったのは、三つあります。一つ目はまんがん寺の歴史を知ったことです。今度また行きたいと思いました。二つ目は、黒川温泉を歩いたことです。温泉街のふんいきがとてもよかったです。三つ目は、さか道を歩いたことです。とてもきつかつたけれど、よい景色が見られてよかったです。

五年 はるた



今日地いき学習でおじぞう様が三mもあることがわかりました。黒川おんせんに二年生の時に見学させてもらったのを思いだしました。みんながさか道をずっと歩いてとても体力があるなと思いました。こいびとたちのおかげにいつた時に、ねがいをこめられてよかったです。三年 きひろ

今日は、鍛錬遠足にはじめていきました。体と心をきたえるのが目ひょうで、体と心がきたえられたと思いました。きゅうけいのとき、ゼニゴケを見つけて、きれいでふわふわしていくほしくなりました。遠足であめ玉をもつてきていふことがたぶん今日はじめてでした。どんぐりのおもちゃみたいな笛をつくりました。四年 わかる

地域学習をして、心に残つたことは黒川温泉に行つたことです。最初に行つた満願寺で社会の歴史を知りました。黒川温泉は、南小国町のいい所だと改めて思いました。黒川温泉で本田先生の子どもさんがシャインマスカットのジュースをくださつたのでおいしかつたです。黒川温泉に行く機会がないので、最後の小学校行事で行けてうれしかつた、よかつたです。

六年 みく

ぼくがたんれん遠足で心に残つたところは、黒川の道です。黒川はちゃんと温泉のにおいがしたし、お店もたくさんありました。その中で、本田先生の息子さんがやつているお店が心に残りました。なぜかというと、マスカット味のジュースを飲ませてくれたからです。すごくおいしかつたです。

六年 けいご